



南中円卓会議ニュース

2011年8月

第10号

南中学校区
地域コミュニティ
円卓会議

“サロンみらい”を起点とした南中学校区のまちづくり



設立して3年目に入りました「南中円卓会議」は、ハーティー店地階の“サロンみらい”を核に、地域の方々の交流の輪を広げながらコミュニケーションを深め、各自治会と一体となって住みよいまちづくりをめざしています。

毎週の火、水、木、土曜日の午後（13:30～16:30）にオープンしている“円卓カフェみらい”は、「交流・ふれあいの場」として1日平均25名前後の方に利用していただいているが、まだ認知度は十分と言えず、さらに多くの方にお越しいただきたいと思います。

<円卓会議の役割>

円卓会議については、吉田市長の所信表明でも冒頭に取り上げられており、「市民と協働し、地域の自立をめざす施策に取り組むことによって、まちづくりの目標実現の推進力を高め、大阪狭山らしさを創出する」取組みとして、円卓会議がより自律的に活動できるよう、この制度の条例化をめざすと表明されています。

円卓会議の役割は、地域の方々が互いにコミュニケーションを深めながら地域の自立（市民自治）をめざし、「私たちお互いが地域の課題とビジョンを共有し、合意を図りながら地域づくりを担う」ことにあります。市の私たちへの期待度は非常に大きいと言えます。

<自治会交流会>

このような地域コミュニティ形成のために、今年度は、南中円卓会議に参加している自治会の会長を中心とした「自治会交流会」を立ち上げ、自治会同士の交流を深めながら、校区内の自治会のレベルアップと共に課題の解決を図る活動を始めました。手始めに、古紙回収の収益アップや防犯灯の維持費軽減について意見交換しました。

<“サロンみらい”を「ふれあいの場」として>

私たちは、“サロンみらい”で気軽に参加できる月1回のミニ講演会を開催し、9月には「元気コミュニティ教室^(注1)」を企画しております。また、8月21日(日)には市立コミュニティセンターにおいて、親子で参加する「夏休み工作教室」を実施いたします。^(注1): 椅子に座って行う体操です。

南中円卓会議のより活発な活動を通して地域づくりを進めるために、“サロンみらい”を「情報交換の場」、「ふれあいの場」として利用しながら、そこを拠点として人との交流を深めていきたいと思います。

“サロンみらい”を起点として、
身近なところから地域の
まちづくりに参加しませんか！！



「円卓カフェみらい」での談笑の様子

円卓会議を地域づくりのきっかけに

- ◆人と人が顔を合わせ、言葉を交わしてこそ「地域」
- ◆自分たちの地域は、自分たちで、それが地域主権
- ◆地域に応じた「仕組みづくり」は地域の人達の力で

- | |
|--|
| <ul style="list-style-type: none"> ◆人と人をつなげる・コミュニケーションカフェ ◆まちかどに花を・・・花いっぱい運動 ◆気軽に参加・・・陶器山元気ウォーキング ◆いつまでも元気に・・・健康講座 |
|--|

南中円卓会議の事業

第10号の内容

- 円卓会議の役割 -1-
- 円卓会議はいま(1) -2-
- 円卓会議はいま(2) -3-
- 学校だより(1) -4-
- 学校だより(2) -5-
- 人 -6-
- わがまち・再発見 -7-
- お知らせ -8-

◆環境部会の活動

「陶器山景観保全等に関する要望書」に対する市の回答

「陶器山景観保全等に関する要望書」

1. あまの街道沿いの緑地帯の確保
2. 緑地帯の早期景観回復
3. 景観条例等の制定
4. 新住宅地の生活道路の確保と周辺地域の安全対策の実施

上記要望書に対し次の回答がありました。

1. あまの街道沿いの植林地については、可能な限り保全していただくよう開発指導の中で開発者に対して強く求めていく。
2. 緑地帯には開発者において、既存樹木であるコナラ、クヌギ、ヤマザクラ、アラカシ、シラカシなどの植樹を行っている。また、下草は、種子吹き付けを行い緑地帯の早期景観回復を考えている。
3. 景観条例等は市民の意向も踏まえ、必要性を検討していく。
4. 道路計画は都市計画法に適合すれば、基準を上回る行政指導は難しい。地域の交通安全対策は関係者と整合を図りながら可能なことから取り組む。

南中円卓会議では、第四次大阪狭山市総合計画の実現に協力し、行政と協働で課題を検討していくと考えています。



南第三小学校の校舎から陶器山を望む
(南第三小学校 津村校長提供)

主な活動内容

「花いっぱい運動」では、5月から柵づくりを開始しました。環境部会員、ボランティア10名程度が集まり、週1回西山台第2公園で作業を行っています。7月から一部の柵を設置、花の植栽を行いました。今年度計画を含めて、バス道を対象に約230力所の花壇を設置、植栽することになります。

新規花壇の製作は今年度で一旦休止しますが、住民からの継続希望が多い場合は、ボランティアの増

員や柵の製作方法等を再検討したいと考えています。なお、既設の施肥、剪定などのメンテナンスは引き続き実施します。



花壇柵のペイント塗り作業の様子

交通問題小委員会では、大型車等による騒音・振動被害状況の実態調査を関係する自治会にお願いしました。

その他、街区公園の利用実態調査のためのアンケート内容を検討しました。今後、行政と打合せをして、街区公園の有効利用につなげたいと考えています。

◆防災・防犯部会の活動

「防犯パトロールのワッペンを付けて歩こう」

南中円卓会議防犯・防災部会では、防犯活動の一環として、ウォーキングや犬の散歩、買い物等のちょっとした外出時に、「防犯パトロールワッペンを付けて歩こう」という運動を地域で進めてまいります。

愛称“みまわり君”とそのデザインも決まり、現在部会で大きさや全体のデザインを検討しています。

この秋に地域の皆様方に配布予定です。ぜひ、ご活用ください。



防犯キャラクター
みまわり君

◆地域コミュニティ部会の活動

地域コミュニティ部会はメンバーも殆ど変わらず23年度の活動を始めました。

まず、皆さんの協力で開催できた「陶器山元気ウォーキング」を毎年の恒例行事にすることを確認し、「第二回陶器山元気ウォーキング」を平成24年3月24日（土）に開催することを決めました。

今年度は、参加者が増え500人ぐらいになると予想しています。第一回のときに、皆さんからご回答いただいたアンケートを参考にして改善も進めてまいります。

地域コミュニティ部会の行事の実施で大切なことは、全自治会の協力があり、より多くの人が参加でき、楽しみ、コミュニティの輪が広がることだと思います。

そのため今年度から新しく発足した自治会交流会での連絡を緊密にして行事を進めます。

平成23年8月21日（日）に開催の「夏休み親子工作教室」にも地域コミュニティ部会は全面的に参加協力し、今後のコミュニティ部会の活動拡大の参考にしたいと考えています。



◆福祉・青少年健全育成部会の活動

昨年6月に市立コミュニティセンターでスタートした“円卓カフェみらい”は、今年1月に開催場所をハーティ地階の“サロンみらい”に移し、多くの人たちに利用され1年が経ちました。

「お茶を飲みながらのおしゃべり」だけでなく、もっと楽しんで頂ける場所にするため多くの企画を考えています。6月からは、月一回ですが「ミニ講演会」と名付けて市の「出前講座」を開始しました。さらに、「手芸」や「折り紙」のグループを作り、互いに教え合ったりすることやミニコンサート、ミニシアターの開催も検討しています。

“円卓カフェみらい”を使用するにはいろいろな制約もありますが、工夫をして可能な限りお仲間とゆっくり楽しんでいた
だけの場所にしていきたいと思っています。
そのためにも皆さんのアイディアや提案をお待ちしています。



◆ミニ講演会

円卓会議は情報の発信を目的の一つとしています。当面は市の業務を理解するため、“円卓カフェみらい”の中で、市の「出前講座」を中心に行います。

出前講座「学校における地域人材の活用」

6月18日に“円卓カフェみらい”にて実施しました出前講座の要点です（市学校教育グループ中田課長）。

●「さんま」が消えた

今の子どもたちは以前に比べ「三つの間（＝さんま）」がない状態に置かれている。

三つの間とは、

①時間がない：

塾等で忙しい。

②空間がない：

遊び場が少ない。

③仲間がない：

一人遊びが多い。

ただ一緒に居る

だけで協力して遊ばない。



出前講座の様子

一方家庭では、団欒が少ない。親の子に対する関心が低い。保護者の価値観の変化等で子どもたちはコミュニケーションの力が身についていない。

●学校の対応

1.学ぶ内容の充実

①課題の解決に向かって、自分で考え、それを説明し、話し合う場面を充実させ、すべての教科で言語活動を充実させる。

②科学的な見方や考え方を育てるために観察や実験を充実させる。

③（小学校）外国語の基本的な表現に慣れ親しませ、聞く・話す・読む・書くなどの技能をバランスよく育成する。

④伝統や文化に関する教育を充実させる（剣道他）。

⑤学校の教育活動全体を通じて、子どもたちの道徳性を養う。

⑥社会や環境の変化の中で、自分で判断し、行動できるよう環境教育・食育・情報教育・支援教育等の充実を図る。

2.子どもの「生きる力」の育成

①基礎的な知識・技能をしっかりと身につけさせる。

②知識・技能を活用し、自ら考え、判断し、表現する力を育む。

③自らを律しつつ、他人と協調し、他人を思いやる心や感動する心など豊かな人間性を育む。

④たくましく生きるための健康や体力を養う。

3.学校・家庭・地域の連携・協力が必要

- ①家庭で育む「生きる力」：家庭教育はすべての教育の出発点。
 - ②子どもは多くの大人と触れ合うことで、さまざまな力を身につけるので、地域ぐるみで子どもを育てる環境作りを進めることが大切であると認識している。
 - ③各学校で実施されている地域の人たちの協力で下記の指導が行われている。
- (例) ①剣道 ②英語遊び ③昔あそび
④お話の会 ⑤日本舞踊他

◆学校便り

南中学校校区内の三つの小学校の校長先生に各学校の現状や教育に取り組む姿勢等について寄稿をお願いしました。

◆大阪狭山市立南第一小学校

(伯井正美 校長)

地域の中で異世代交流を

4月に北小学校から南第一小学校に赴任してまいりました伯井と申します。どうかよろしくお願いします。

南第一小学校では、「あなたもわたしも活躍できる学校」をめざして、学びあう楽しさが実感できる学校、どの子にも居場所があり、自己肯定感・自己有用感が味わえる学校生活を送らせたいと思っています。

子どもたちは、何十年経っても自分が育った場所、そこに住んでいた人たちのことは忘れないものです。地域は一人ひとりの成長に大きな影響を与えています。最近人間関係の希薄化が問題になり、いわゆるいじめの要因もこの人間関係の弱さにあるのではという意見もあります。これは子どもだけの問題ではありません。大人同士にも言えることなのです。どうしてこうなってしまったのかを考えると、一番大きな原因は異世代間の交流が非常に少なくなってしまったことではないでしょうか。

子どもたちも（大人の方も）同世代の人としか話したり、付き合ったりしていないと、いつも同じ価値観で物事を考え、比較し、お互いに批判するようになってしまいます。学校ではそれを少しでも避けるために、縦割り班をつくり異学年の交流を図っておりますが、学校の中だけでは限界があります。

幼稚園児や中学生との交流以外に、地域の高齢者の方々との交流や、地域の方々を講師として来ていただくなど、地域の組織や人材を生かした異世代交流に取り組んでいきたいと考えております。地域の皆様のご協力をよろしくお願いします。



芝生の上で親子でお弁当食べる

◆大阪狭山市立南第二小学校 (赤元俊治 校長)

校内のぶどうの棚が楽しみ

廊下を歩くと子ども達の発表する声が聞こえ、音楽室からはきれいな歌声が響き、体育館からは元気なかけ声が、運動会や音楽会などの行事やその準備では嬉々とした声が聞こえる学校をめざしたい。

そのためには、学校は子ども達にとって、安全で安心な場所であり、一人ひとりが活躍し、それぞれの居場所がある学校を造ろうと教職員が日々頑っています。学習や学級会活動・行事を通して、1年生から6年生が27の班に分かれて活動する「なかよし班」や、異学年交流・幼稚園との交流を通して、子ども達が互いに支えあい、つながりを深める教育活動を進めています。学校では、子ども達によく「あいさつ」の励行を訴えていますが、今年度は学校も次のような視点で“あ・い・さ・つ”を進めています。

あ…子ども達にとって「安全で安心な学校」

い…どの子も活躍し、認められる「居場所のある学校」

さ…子ども達が互いに「支えあう学校」

つ…子ども達一人ひとりが「つながりあう学校」

今学校では、地域の方の協力をいただき、ブドウ棚の再生に取り組んでいます。しばらく手入れが行き届かなかったブドウ棚。伸びたままになっていた枝、病気で枯れる寸前だったブドウ棚でしたが、昨年より少しずつ手入れをしています。

下草を刈ったり芽くくりをしたりして、ブドウ



ぶどうの実に袋掛けする
子ども達(この撮影)

に実がつくことを子ども達はとっても楽しみにしています。

◆大阪狭山市立南第三小学校
(津村恭子 校長)

創立35周年を迎えます。

昭和52年度、校舎がまだ完成しないままに創立した本校は、南第一小学校と南第二小学校に分かれて一年間を過ごしました。そして、昭和53年度からは、鶯の鳴き声が響く陶器山を背景に、自然環境に恵まれた新しい校舎での学習が始まりました。

今年度、創立35周年の本校は、昨年度の体育館耐震改修工事に引き続き、校舎の耐震改修工事が実施されています。

昭和56年度には831名いた児童数も平成15年度には177名にまで減りましたが、宅地の開発(写真を参照ください)で、少しずつですが増加の傾向にあり、今年度は256名になりました。運動場から見えていた陶器山沿いの土地の開発で来年度にはまた、児童数の増加が見込まれています。

今は大阪狭山市の中では、一番児童数の少ない学校ですが、子ども達は明るく元気で異学年で遊んでいる様子もよく見受けます。

本校では、1年生から6年生までの縦割りのグループを作り、一年間を通してなかよし班活動を行っています。朝の15分ほどの間ですが、運動場や体育館で5・6年生が中心になって、ゲームをしたり運動をしたりして遊んでいます。秋の遠足は、1~4年生でミカン狩りや動物園にいっていますが、この時は4年生がリーダーになって計画を立て低学年を引っ張っています。こんなことの積み重ねが、子ども達にいたわりや思いやりの気持ちを育んでいることでしょう。

校舎から陶器山を望む



造成中の陶器山

地域の皆さんへ(円卓会議より)

教育の担い手は、行政や学校だけではなく保護者はもちろん、地域に住むすべての大人です。

まず、学校が望んでいる事柄をよく理解し、私たちがお手伝いできることから教育の現場に参加しましょう。



わたしたちは・南中円卓会議・を応援しています

狭山ニュータウン・この町を
とてもよく知る、安心できる
不動産屋です

南栄商事

昭和49年創業
地域とともにあゆむ
大阪府知事⑪15446
近大病院の北 100 メートル
大阪狭山市大野台 3-27-7
TEL 072-366-3600
FAX 072-366-3678
<http://www.nanei-realty.com>

義援金募集

南中円卓会議では、東日本大震災の被災者むけ義援金を受け付けてます。

義援金応募箱はサロンみらいに置いてあります。

連絡先：サロンみらい
TEL&FAX 368-1616

お肉屋さん直営

炭火焼市場 *九*
SHIYAKUCHIBA

*国産牛の霜ぶり
*秘伝の味「幻の塩」
*豊富なサイドメニュー

営業時間(平日)16:30~2:00
(土・祝)11:30~2:00(日)11:30
~0:00 ★土日祝はランチも

072-365-4129

茱萸木5丁目 695(R310 沿い)

おとなの雰囲気ただようお店
上品で心地よいひとときを

す・和食・宴会
イカリ寿司
さやま店

[営業時間] 11:00~22:00

[定休日] 毎週木曜日

☎ 072-365-7671

大野台7丁目4(陶器山トンネル前)

♪駐車場・送迎バスあります♪



我らが彫刻家

円卓会議副議長 今瀧満政さん

① “サロンみらい” ② “円卓カフェみらい” の看板や “サロンみらい” で使用している ③パンフレット台 ④演台 ⑤花台をご存知ですよね。

これらは、今瀧満政円卓会議副議長が「花いっぽい運動」の柵の端材を使い仏像彫刻の技術を活かして作成されました。何人かの方が“値段をつけて欲しい”とおっしゃる程の出来栄えです。実物を“円卓カフェみらい”でご覧ください。



②



③



④



【仏師今瀧満政氏に聞く】



千手観音

8年前、会社生活を終えて、新しいことに挑戦してみようという気持ちになりました。これまで重電機のものづくりをしていた関係で立体的なものをつくるのに郷愁があり、体系的に確立している仏像彫刻をインターネットの通信教育で始めました。

当初は無我夢中で数多くの像を彫りましたが、3年前に自治会、円卓会議に携わってからは彫刻が停滞しています。丁度、最初の壁に遭遇した頃かもしれません。

何かやれば、もの（今回は仏像彫刻）の値打ちがわかってくることを知りました。

先人の言葉「じつは彫るのではなく、木の中におられる仏さんを、木屑を払ってお迎えするのです」は、どんなことにも共通だと思います。

約5年間の足跡記録はホームページで御笑覧ください。<http://www.eonet.ne.jp/~imatakim/>



如意輪観音



弥勒菩薩



帝釈天

わたしたちは・南中円卓会議・を応援しています

ボランティア募集

南中円卓会議では、ボランティア活動をしていただけます仲間を探しています。

環境、地域コミュニティ、福祉・青少年健全育成、防犯・防災の各部会員及び事務局員です。

地域住民の手による「まちづくり」と一緒に取り組みましょう。

(南中円卓会議議長)

いけだ歯科

院長 池田 剛久

○診察時間

午前 9:30~午後 1:00
午後 2:30~8:30(土 5:30まで)
●往診いたします。

曜日	月	火	水	木	金	土
午前	●	●	●	●	●	●
午後	●	●	●	●	●	●

○大阪狭山市今熊 1-58-3
タカンドビル1階 駐車場あり
TEL 072-367-0888

西山台の赤提灯

炭火やきとり

まごころ

大山の地鶏に

まごころの焼肉

◆営業 午後5時から11時

◆定休日 毎週火曜日

☎ 367-0102

西山台3丁目5-7
南第一小学校バス停
(上島医院向い)

手作りパン工房



心のこもった
パン・ケーキ・
ジェラート・パスタ!

★営業 8:00~20:00 休日水曜

★モーニング 8:00~11:00

★ランチ 11:30~15:00

☎ 072-367-9552

大阪狭山市大野台 4-2-2
南海金剛駅からバス停
「近大病院前」下車スグ

渋みが少なく甘い大野のぶどう

●「大野ぶどう」のあゆみ

明治末期

口野重太郎さんが河内長野の方から「ぶどう」の栽培の指導を受け、自分の畑に植え付けたことが歴史のはじまりと伝えられています。



その後、口野さんの栽培状況を絶えず観察していた近所の人たちが収入を期待して畑や水の少ない水田で「ぶどう」の栽培を始めました。

昭和初期

室戸台風やジェーン台風による大きな被害、戦争による人手不足、肥料不足等の苦難をみんなの努力で乗り切ってきました。

市場の変更

終戦後、中央市場の数量要求に応えられず堺や岸和田の市場に出荷先を変更しました。

狭山町に果樹振興会が発足

昭和36年大阪府の果樹振興会の発足とともに狭山でも果樹振興会が発足しました（今年が果樹振興会50周年にあたりますので7月31日に記念式典が行われました）。

昭和40年頃から

市場出荷方式から産地直売方式に変更し始めました。



撮影した
「ぶどう畠」
の場所から

その結果、各農家が消費者の意見を取り入れ、栽培方法の工夫がより活発になりました。

大阪セレクションのベストセレクション

多くのブドウ園が「大阪工コ農産物」の認証を受け、また、「大阪セレクションのベストセレクション」にも選ばれました（平成21年）。

●「大野ぶどう」がおいしい理由

大野がおいしい「ぶどう」を産出するのは、よい「ぶどう」が育つとされている雲母を含んだ土地が多いこともあるのでしょうか、それよりも一つの「ぶどう」に対する愛情と手間を十分かけた栽培姿勢によるところが大きいと考えられます。



（参考）大野地区のぶどうの作付面積：約9ha

「大野ぶどう」の品種

- ①デラウェア
(90%を占める)
- ②ビオーネ
- ③サニールージュ
- ④ロザリオビアンコ
- ⑤シャインマスカット他



デラウェア（大粒）

（参考資料）1.広報「おおさかさやま」No.485
2.大阪狭山市果樹振興会50周年記念誌

わたしたちは・南中円卓会議・を応援しています



暖かい日差しの中
オシャレな
カフェテラスを
楽しめませんか？

AM・8:30～PM・8:30 ●大阪狭山市茱萸木1丁目
年中無休 2702番地の3
0120-07-2319 ●南海高野線 金剛駅下車
「亀の甲」バス停前



海の幸・山の幸・台所

亀の手

天然の食材／職人の味

- ★ランチタイム 11:30～14:30
・お昼のランチ：¥580～
・各種御膳：¥980～
- ★ディナータイム 17:00～23:00
・お造り/寿司盛合せ
¥1200～
・活け魚料理 各種
★サービスタイム 17:30～20:00



- 定休日 毎週月曜日
- 大阪狭山市茱萸木1-13-1
「亀の甲」バス停前
- ☎ 072-360-2424

自治会から

お知らせ

自治会名		行 事	
西 山 台	ニ ュ ー タ ウン	夜間パトロール すずかけ夏祭り すずかけ文化祭 自主防災訓練 うたごえ喫茶	8/6(土) 8/20(土) 10/8(土)~9(日) 10月(日付は未定) 9/11(日)10/9(日)
	狭 山 住 宅 北	夏季防犯パトロール 防犯パトロール ひったくり〇の日 救出救命講習 ふれあいまつり 防災勉強会	8/20(土)~25(木) 9/17(土)10/15(土) 9/11(日)10/11(火) 8/21(日) 10/9(日) 10/22(土)
	公 園 狭 山 住 宅	防犯パトロールの旗の設置 夏季夜間防犯パトロール 防犯パトロール 会食サービス・いきいきサロン	8/6(土) 8/7(日) 8/21(日) 9/21(水) 10/19(水) 8/21(日) 9/18(日) 10/16(日) いずれの日も 12:00~14:30
大 野 台	一 丁 目	防犯パトロール 地蔵尊祭 いきいきサロン 麻雀大会 文化祭	8月、9月 9回程度/月 8/21(日) 9月、10月 9/23(祝) 10/23(日)
	2 丁 目	バーベキューの集い (焼き出し訓練を兼ねて) ふれあいサロン	8/28(日) 9/25(日)
	3 丁 目	いきいき・ふれあいサロン バスツアー 夜間パトロール	8/20(土) 9/17(土) 10/15(土) 10/18(火) 8月(日程未定)
	4 丁 目	小学生を対象とした日帰りバス旅行	11/6(日)
	5 ・ 6 丁 目	夏季防犯パトロール 消防訓練 映画会 フラダンス	8月(日程未定) 8月(日程未定) 8/24(水) 9月(日程未定)

自治会名		行 事	
大野台	七 丁 目	夏季防犯パトロール いきいきサロン 敬老祝賀会 防災フェスタ	8/18(木) 8/19(金) 8/21(日) 9/18(日) 10/23(日)

「すずかけ夏祭り」のお知らせ

日時：8月20日(土) 17時～21時

場所：西山台第四公園

(催しの例)・盆踊り

・南第一小の皆さんの演技

・ウクレレ演奏とフラダンス他

・各種の安くておいしいお店

(たこ焼き、焼きそば他多数)

遊びにきてね

事務局から

情報発信の一手段として“円卓力フェみらい”開催日にミニ講演会を開始しました。

(一回目については3頁をご覧ください)

当面は市の業務を理解するため、市の「出前講座」を中心に行います。

ミニ講演会の予定

日 程	講 座 名	講 師
6/18(土)済	学校における地域人材について	中田氏
7/23(土)済	子育て支援センターについて	松本氏
8/23(火)	自治基本条例について	田中氏
9/27(火)	ごみ減量について	伊勢田氏
10月 未定	情報公開制度について	市担当者
11月 未定	狭山の民俗について	市担当者

詳しくは“サロンみらい”に掲示します。

なお、講師は変更する場合があります。

私たち・南中円卓会議・を応援しています

●内 科

医療法人上島医院

●神経内科

南大阪睡眠医療センター

●循環器科

理事長 上島 哲男 院長 渥美 正彦

● 精 神 科

睡眠時無呼吸症候群・睡眠障害全般の診療

診 療 時 間	月	火	水	木	金	土	日・祝
午前9~12 時	●	●	●	休	●	●	休 診
午後 6~8 時	●	休	●	休	●	休	

予約制です。初診の方、まずはお電話を！ ☎ 072-365-6579
 大阪狭山市西山台1-24-20（南第一小学校バス停すぐ） ◎有
 精神科ディ・ナイトケアセンター ☎ 072-365-8118

南河内歯科医師会会員による応援です。

医療法人 片岡歯科医院

院長 片岡 惟行 <http://www.kataokadc.com/>
 大阪狭山市西山台1-13-9 TEL:072-365-4173

いわもと歯科

院長 岩元 孝弘
 大阪狭山市大野台2-13-1 TEL:072-360-0648

センヤ歯科医院

院長 泉谷 欣也 <http://www.senyadental.com>
 大阪狭山市西山台2-13-14 TEL:072-368-0288